

KNPI Luncurkan Gerakan Pemuda Bangun Desa, Dukung Pemerintahan Prabowo-Gibran

Farid Padlani - LEBAK.JURNALIS.ID

Nov 4, 2024 - 18:54



Lebak, Publik Banten id Serang - Dukung Pemerintahan Prabowo - Gibran, Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) luncurkan 'Gerakan Pemuda Bangun Desa'. Melalui gerakan ini, KNPI nantinya akan melibatkan pemuda-pemudi untuk membangun desa secara berkelanjutan dan berkeadilan.

Pasca terpilihnya Dr. H. Ali Hanafiah SH, SE, M. Si, sebagai Ketua Umum Dewan Pengurus Pusat (DPP) KNPI periode 2024-2027 dalam Kongres XVII yang

digelar di Hotel Le Dian, Kota Serang, Banten, pada Senin 28 Oktober 2024 lalu, menyatakan mendukung penuh pemerintahan Prabowo-Gibran untuk mewujudkan Indonesia Emas di 2045. Menurut Ali, bentuk dukungan KNPI ini, akan diimplementasikan dengan meluncurkan program 'Gerakan Pemuda Bangun Desa'. Di mana nantinya, seluruh pemuda-pemudi yang tergabung dalam KNPI akan menjadi motor penggerak pemuda-pemudi lainnya untuk membangun desanya masing-masing.

"Inilah bentuk komitmen nyata kami mendukung pemerintahan Prabowo-Gibran. Dibawah kepemimpinan saya, KNPI mempersiapkan pemuda-pemudinya untuk menyambut bonus demografi agar terwujudnya Indonesia Emas di 2045 mendatang," papar Ali Hanafiah ketika ditemui para awak media pada, Jumat (1/11/2024).

Mempersiapkan pemuda-pemudi sejak saat ini, lanjut Ali, adalah langkah konkrit yang harus dilakukan. Sebab, jika tidak dipersiapkan sejak dini, maka bonus demografi akan berubah menjadi petaka demografi.

"Jadi cara berpikir kita harus di ubah. Bonus demografi bukanlah sebuah anugerah yang didapat secara cuma-cuma. Sebab bonus demografi hanya bisa dicapai dengan mempersiapkan peran para pemuda-pemudi Indonesia agar lebih produktif," cetusnya.

Melalui program 'Gerakan Pemuda Bangun Desa', Ali berharap, KNPI dapat berkontribusi dan berkolaborasi dengan pemerintahan Prabowo-Gibran dalam mempersiapkan pemuda-pemudi Indonesia yang lebih produktif dan kompetitif. Adapun, dia menuturkan, bahwa pembangunan desa adalah salah satu kunci utama agar terlaksananya Indonesia Emas. Nantinya, KNPI sebagai motor penggerak akan berkolaborasi dengan pemuda-pemudi desa menginventarisir tiap-tiap desa.

Nantinya, jelas Ali, KNPI bersama pemuda-pemudi desa, akan memetakan potensi pembangunan ekonomi desa yang diselaraskan dengan upaya mewujudkan kesejahteraan masyarakat desa. Tentunya beriringan dengan dukungan dari pemerintah daerah atas arahan pemerintah pusat dibawah kepemimpinan Prabowo-Gibran.

"Program Gerakan Pemuda Bangun Desa KNPI adalah peta jalan para pemuda untuk mengimplementasikan program Asta Cita dengan delapan misi utama yang diusung oleh Presiden Republik Indonesia Prabowo," cetusnya.

Sebab itu, kedepan Ali, mengaku akan melakukan audiensi kepada Presiden Prabowo dan Wakil Presiden Gibran untuk menyampaikan secara detail program Gerakan Pemuda Bangun Desa yang dirumuskan oleh KNPI.

Nantinya, masyarakat akan menikmati kesehatan yang baik, pendidikan yang berkualitas, kesejahteraan yang merata, karena pemuda membangun desanya.

"Desa adalah kunci pembangunan bangsa dan negara. Jika desa maju, maka jalan menuju Indonesia Emas akan semakin terbuka lebar," pungkasnya.

(Red)